

Canciller de Rusia aboga en la ONU por el diálogo en Venezuela



Moscú, 28 sep (RHC) El ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov, abogó este viernes en la ONU por un diálogo en Venezuela, rechazó las sanciones aplicadas por Occidente a las autoridades de Caracas y habló de su ineficiencia, como en el caso de Cuba.

Destacó Lavrov en el órgano mundial que un ejemplo del carácter ilegal, contraproducente e ineficaz de ese tipo de política de restricciones es el bloqueo de más de 55 años de Estados Unidos contra el pueblo cubano.

El canciller ruso comentó que Cuba no ha cambiado para nada su posición diplomática en más de medio siglo desde la aplicación de ese cerco de Washington.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/172694-canciller-de-rusia-aboga-en-la-onu-por-el-dialogo-en-venezuela>



Radio Habana Cuba